
Habt ihr schon gehört:

Beitrag von „Michael.K“ vom 30. Dezember 2010, 14:37

...ja, da hab ich wieder einen "ordentlichen Riecher" gehabt. Mich hat ja der
Epi-Virus (leider) erst letztes Jahr infiziert, dafür umso härter- obwohl das
vergangene Jahr nicht gerade Epi-freundlich gestimmt war (zumindest bei uns
hier unten), mit eiskaltem Frühjahr, Dauerregen im Sommer, Graupelschauer...
zeigte sich doch bereits die eine oder andere phantastische Blüte. Ich finde
es auch sehr traurig, dass diese Pflanzengruppe lange Zeit eher unter der 
Hand bearbeitet wurde. Letzten Herbst bekam ich von einem Bekannten dann
noch die "paar" versprochenen Epi-Stecklinge- mich traf fast der Schlag, es
waren 2 gesteckte Karton voll teilweise wunderschöner Sorten, aber auch
Namenlose, was mir aber gar nichts ausmacht. Ich werde die 1.Blüte abwar-
ten, und dann kann ich immer noch entscheiden, was ich damit anstelle.
Ich werde auch mit Substrat etwas experimentieren, da mir die normale Kak-
teenerde völlig ungeeignet scheint, aus jeder Hinsicht. Ich sah zu van Heeks
Lebzeiten bei ihm zu Hause traumhaft schöne Epis, die in reiner (!) Pinien-
rinde aufgehängt unter Bäumen prächtigst gedeihten. Ich habe mir mal

1 Palette Pinienrinde in allen Größen bestellt und werde das ausprobieren.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/857-habt-ihr-schon-
geh%C3%B6rt/&postID=7197#post7197
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